

Je ne terminerai pas sans rappeler, avec M. Ernest Besnier, « que les conquêtes qui pourront être faites dans la voie de la prophylaxie, auront, dans l'avenir, une importance bien supérieure à celle des conquêtes si lentes et si discutées de la thérapeutique ! »

DR GRELLETY.

LE JUS DE BŒUF.

« Choisir de préférence les parties maigres de l'animal ; couper la viande en morceaux suffisamment épais, et les laisser pendant un moment sur un feu de charbon assez vif afin de les griller à l'extérieur ; jeter ces morceaux ainsi préparés dans une machine à comprimer préalablement plongée dans l'eau bouillante ; verser le jus obtenu par la compression dans un verre réchauffé à l'avance. Assaisonner de sel et de poivre de Cayenne, si on le désire, et boire immédiatement. »

Par ce procédé, les éléments nutritifs de la viande sont facilement obtenus, la petite grillade ayant, en outre, donné une saveur particulière à la viande cuite. En prenant cette boisson immédiatement, avec les précautions indiquées pour la fabrication, les éléments nutritifs se dissolvent d'eux-mêmes dans l'estomac, sans avoir recours aux intestins pour leur digestion.

J. DE P. S.

NOUVELLES MÉDICALES.

Ecole de Médecine et de Chronique de Montréal. — Les cours de cette institution s'ouvriront le 1er Octobre prochain. Le discours d'ouverture sera prononcé par M. le Dr A. H. Paquet.

Université Laval, Montréal. — *Faculté de Médecine.* — Les cours de cette faculté s'ouvriront le 1er Octobre prochain et se donneront, comme des années précédentes, à l'ancienne bâtisse de l'école Normale,

rue Notre-Damo, en face de l'Hôtel-de-Ville. Le séminaire de Québec doit faire commencer nécessairement la construction des édifices universitaires sur la rue St-Denis, entre les rues Dorchester et Ste-Catherine. Ces édifices comprendront les facultés de droit et de Médecine, musées, laboratoires, bibliothèques, salles de Lectures, salons de réception, etc.

Le cout en sera d'environ \$100,000.

Nomination.—M. H. Sugden Evans, de Montréal, a été nommé analyste en chef pour toute la puissance du Canada conformément aux dispositions de l'acte concernant la falsification des aliments et des médicaments.

Charlatans. — Des poursuites ont été intentées, dans le cours de mois de juillet dernier, au nom du Collège des médecins et chirurgien de la Province de Québec, contre Pierre Dion charlatan, de la paroisse de St-Césaire, comté Rouville, Gabriel Courchène, rebouteur bien connu, de la Baie du Febvre, et Théodore D. Witcher, autre, Charlatan, de Beefe Plain, comté de Stanstead, Courchène en est à sa deuxième poursuite et Witcher à sa quatrième.

L'Association Britannique.— Cette Association pour l'avancement des sciences, s'est réunie, cette année à Montréal. Nombre de savants ont fait la traversée de l'Atlantique pour venir assister aux séances de la société qui ont réuni un auditoire aussi nombreux que distingué.

Association Médicale Canadienne. — La septième réunion annuelle de cette association s'est tenue à Montréal dans le cours au mois dernier. Les séances générales et les séances de sections ont réuni un grand nombre d'auditeurs.

Une séance des diverses sections des travaux d'un haut intérêt ont été lus et discutés.